

Mesa de debate / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI) / Israel Zamora (Morena) / Emilio Álvarez Icaza (Somos MX)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Hay que recordarle al pueblo de México, que el presidente Andrés Manuel, el esposo de la doctora Beatriz, fue el presidente que decidió acabar con las pensiones de los presidentes, porque hasta antes de él, el recurso público se destinaba también para pagar la vida de los expresidentes, de sus familiares, de su seguridad, eran millones de pesos”, explicó Israel Zamora.

“La práctica de darle una pensión a los expresidentes es reciente, no es de toda la vida, ni reciente, fueron una parte de los presidentes de Fox para acá, no es única en el mundo, también los Estados Unidos, que admiran ustedes tanto, también tienen esa práctica e incluso tienen una especie de función de asesores o consejeros, tienen personal”, comentó **Rubén Moreira**.

“Lo que no queda claro son dos cosas; primero, ¿con que dinero hace eso?, porque ella es una figura pública y servidora pública y ningún profesor, ningún investigador de ninguna universidad de este país puede pagar esas cosas (Beatriz Gutiérrez), tanto que han pregonado honestidad, transparencia, sería bueno que nos dijera con que dinero lo hace”, expuso Emilio Álvarez.



<https://drive.google.com/file/d/1ao23ZTvKAnRjbgWNOfcPkTbywlZ00ViO/view?usp=sharing>